

PDF 2

Am 5. Februar 1831 berichtete die Königliche Regierung an den Landrat über das Schulwesen in Oeding: „Der Schulrath Krabbe hat am 19. vorigen Monats die Schule in Oeding besucht und gefunden, daß der betagte Lehrer Höper, der nun schon 41 Jahre im Amte steht, mit Fleiß und befriedigendem Erfolge unterrichtet. Es war an den Kindern ein guter Sinn und eine gute Haltung bemerklich; ihre Fortschritte in den verschiedenen Lehrbüchern entsprachen der Erwartung. Dem Lehrer ist zu empfehlen, das Kopfrechnen mit den kleinen Kindern recht früh und dann auch bald das Tafelrechnen anzufangen.“